

## Pressemitteilung

# **Frank Schierk ist der neue SPD-Spitzenkandidat**

### Lorscher Sozialdemokraten erstellen Liste für die Kommunalwahl 2016



30 Frauen und Männer hat die Lorscher SPD für die Wahl zur Stadtverordnetenversammlung 2016 nominiert. Es sind neun aktive Parlamentarier und 21 neue Personen, eine gelungene Mischung zwischen Männern und Frauen, zwischen alt und jung.

Zufrieden mit der Mitgliederentwicklung der Lorscher SPD zeigte sich die Vorsitzende Brigitte Sander bei einer sehr gut besuchten Mitgliederversammlung in der Gaststätte „Jäger aus Kurpfalz“. Es seien mehr neue Mitglieder hinzugekommen als gestorben oder ausgetreten.

Aus diesem Grund sei es auch relativ unproblematisch gewesen, eine Liste mit 30 Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahl 2016 zu erstellen. Aufgrund eines Schreibens an die Mitglieder hätten sich sowohl erfahrene aktive Parlamentarier als auch neue Mitglieder bereit erklärt, für das Stadtparlament zu kandidieren.

../2

Dadurch sei eine Mischung mit Personen zustande gekommen, die bereits länger in Lorsch lebten, die schon Mitglied der Stadtverordnetenversammlung seien, neu in Lorsch zugezogen und die in Lorsch Vereinen und Bürgerinitiativen engagiert seien. Es sind neun Mitglieder, die bereits im Stadtparlament aktiv sind, und 21 Personen (Mitglieder der SPD und solche, die noch nicht Mitglied sind). Dadurch ergebe sich eine gesunde Mischung zwischen Erfahrung und dem Wunsch, eigene persönliche und berufliche Aktivitäten in das Stadtparlament einzubringen. Es sei eine gute Mischung zwischen Frauen und Männern. Es werde auch eine Verjüngung der SPD-Fraktion geben, erklärte Brigitte Sander. Sie hoffe, dass sich das Wahlergebnis gegenüber dem Jahr 2011 verbessern werde.



Fünf Spitzenkandidaten der Lorsch SPD für die Kommunalwahl 2016, v.l., Annette Hemmerle-Neber, Dirk Sander, Frank Schierk, Peter Velten, Margret Böhne-Schnell.

Unter der Leitung von Norbert Weinbach wurde zunächst Frank Schierk, SPD-Fraktionsvorsitzender, in geheimer Wahl zum Spitzenkandidaten gekürt. Danach stimmten alle Mitglieder einstimmig geheim für die Gesamtliste. Daraus ergibt sich folgende Reihenfolge. Frank Schierk, Margret Böhne-Schnell, Peter Velten, Annette Hemmerle-Neber, Dirk Sander, Marlene Zarges, Uli Schulze-Ganzlin, Nadja Hartmann, Stefan Link, Alexandra Schmitt, Hans-Jürgen Sander, Margot Müller, Timo Keil, Michael Gelhar, Ulrike Fischer, Peter Moll, Christian Gärtner-Diehl, Michael Wiegand, Astrid Schuckmann, Frank Linn, Jessica Roggenbuck, , Dieter Kullmann, Lisa Ensinger, Christian Keilmann, Gerd Müller, Edeltraud Kunert, Ludwig Schunder, Dirk Römer, Claus Schubert, Norbert Jährling.

../3

Einige der Kandidaten wollten nur auf den hinteren Plätzen kandidieren auch wenn sie durch das Wahlsystem weit nach vorne kommen könnten. Stadträtin Angela Velten, die 1989 in die Stadtverordnetenversammlung gewählt worden war und seit 1993 Mitglied des Magistrats ist, verzichtete auf eine erneute Kandidatur. Als Kandidaten für den Kreistag bestimmte die Versammlung Brigitte Sander, Peter Velten, Alexandra Schmitt, Stefan Link.

Ω